



Presenta MC queja ante Derechos Humanos por accidente en Metro de CDMX

El diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador del Grupo Parlamentario de MC, presentó formalmente una queja ante la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, para que emita las recomendaciones necesarias y se garantice el ejercicio pleno de los derechos humanos a la movilidad, vida e integridad a las personas usuarias del Sistema de Transporte Colectivo Metro, donde el pasado sábado se registró un grave accidente entre las estaciones Potrero y La Raza, en la Línea 3.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-01-10/naci%C3%B3n/presenta-mc-queja-ante-derechos-humanos-por-accidente-en-metro-de-cdmx>